



DETIENEN A TRES POR REALIZAR DISPAROS EN LA COLONIA LA CARIDAD / PÁG. 6

ENTORNO

ENTORNO INFORMATIVO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Aíza

TEMP. MÁX. AYER 37.5 °C EN

3 PESOS

EN LA COLONIA SONACER

Matan a balazos a hombre

José Ernesto, de 47 años, recibió dos impactos de bala en el tórax y otros dos en el abdomen, fue trasladado con vida al Hospital en donde falleció cuando recibía atención médica

Cuando basta el frente de su casa fue asesinado a balazos José Ernesto.

ENTORNO INFORMATIVO

GERARDO LÓPEZ
Un hombre fue atacado anoche a balazos cuando se encontraba barriendo la calle frente a su vivienda en la colonia Sonacer al poniente de la ciudad, por lo que corporaciones policiales activaron el "código rojo".
Fue alrededor de las 19:30

horas, cuando se informó sobre el ataque armado en un domicilio de las calles Algodones y El Colorado, de la mencionada colonia.

En el lugar, fue encontrado gravemente herido un hombre identificado como José Ernesto, de 47 años, quien recibió dos

impactos de bala en el pecho y otros dos en el abdomen, por lo que fue trasladado en una ambulancia de Cruz Roja a recibir atención médica a la clínica 14 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en donde falleció.

De acuerdo con información recabada en el lugar, el le-

sionado se encontraba barriendo el frente de su casa cuando llegó a pie tierra un hombre con camisa gris y pantalón café, quien sin mediar palabra, le disparó en al menos siete ocasiones, con arma calibre nueve milímetros, de acuerdo al número de casquillos encontrados

en el sitio.

José Ernesto tras recibir los cuatro impactos de bala en el tórax y estómago quedó tirado junto a la escoba que tenía en sus manos al momento del ataque, por lo que los vecinos de inmediato pidieron auxilio a corporaciones policiales y Cruz Roja.

Al sitio acudieron elementos de Seguridad Pública Municipal y de la Policía Estatal de Seguridad Pública, como primeros respondientes, y posteriormente arribó personal de Servicios Periciales para levantar las pruebas que llevén a dar con el responsable del ataque armado.

ENTORNO INFORMATIVO



La gobernadora Claudia Pavlovich recorrió las zonas afectadas por las intensas lluvias en Guaymas y Empalme, acompañada de los pobladores

Recorre Gobernadora zonas afectadas por lluvias

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Para atender a las familias afectadas por las recientes lluvias en la comunidad de La Atravesada, la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano recorrió las zonas más dañadas y entregó despensas y colchonetas, además anunció la Declaratoria de Emergencia por parte de la Secretaría de Gobernación para los municipios de Guaymas y Empalme.

Acompañada por familiares de la comunidad, la mandataria estatal se trasladó a distintas zonas, donde entregó los apoyos y supervisó los trabajos realizados por la Secretaría de Salud y de la Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) hacia las personas afectadas por las lluvias.

Pavlovich Arellano, indicó que se encuentran a la espera de los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden), para fortalecer los apoyos que se han entregado las dependencias estatales.

"Vamos a hacer lo que tengamos que hacer; ahora estamos entregando despensas y colchonetas, pero ya llegarán los kits de limpieza y sobre todo también se está barriendo y echando tierra en las calles para acatar con los lodozales", detalló.

fumigando", afirmó.

La conexión de las canerías en los siete puntos afectados de los dos municipios ya fueron restaurados, dijo, además, la Secretaría de Infraestructura y Desarrollo Urbano (Sedur) trabaja en la rehabilitación de los caminos en las comunidades con tierra, grava y arena para un pronto acceso.

"Vamos a hacer lo que tengamos que hacer; ahora estamos entregando despensas y colchonetas, pero ya llegarán los kits de limpieza y sobre todo también se está barriendo y echando tierra en las calles para acatar con los lodozales", detalló.

Según los pronósticos meteorológicos se prevé que en las próximas horas se suelven a presentar lluvias severas, por lo que Pavlovich Arellano solicitó a los habitantes de las comunidades de Guaymas y Empalme, a tomar las medidas de preventión necesarias y asegurarse en zonas seguras.

La Jefatura del Ejecutivo Estatal mencionó que se buscará reconstruir el Bordo Ortiz pero con mayor protección para evitar que vuelva a desbordarse y que afecte a las comunidades aledañas y añadió que las distintas dependencias se mantendrán en la zona para seguir con la atención de las familias afectadas.

El jefe del Ejecutivo Estatal mencionó que se buscará reconstruir el Bordo Ortiz pero con mayor protección para evitar que vuelva a desbordarse y que afecte a las comunidades aledañas y añadió que las distintas dependencias se mantendrán en la zona para seguir con la atención de las familias afectadas.

"La Declaratoria de Emergencia ya se emitió por parte de la Secretaría de Gobernación, de Fonden, ya nos van a enviar lo que se requiere, kits de limpieza y otras cosas para poder solucionar el problema, pero nosotros empezamos a trabajar en más de 45 mil hectáreas que ya se están

ENTORNO INFORMATIVO

Intenta inmolarse para evitar desalojo

Fue trasladado en estado crítico a recibir atención médica luego de que elementos de Bomberos le brindaron reanimación cardiopulmonar por varios minutos

GERARDO LÓPEZ

Un hombre intentó quitarse la vida al prenderle fuego a la vivienda en que habita para evitar ser desalojado durante la noche de ayer en la colonia Libertad.

Fue a las 20:30 horas, cuando elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal llegaron al domicilio ubicado en avenida Libertad y Cedros, de la colonia citada, al norte mismo de la ciudad, para notificarle el desalojo.

Al ver a los agentes, Francisco Ramón, de 34 años, se encerró en la vivienda y le prendió fuego, al tiempo que lanzó unas

botellas con combustible al exterior, según dijeron testigos de los hechos.

Los agentes policiales, con la autorización de los familiares dentro, rompieron la puerta para rescatar al individuo, junto a elementos de Bomberos que atendieron el llamado de los uniformados.

Francisco Ramón fue encontrado quemado en el baño, en donde inhaló gran cantidad de humo, por lo que presentó problemas para respirar, lo que ocasionó que recibiera reanimación cardiopulmonar, por elementos de Bomberos que se turnaron por

varios minutos, hasta que llegaron paramédicos de Cruz Roja.

Al lesionado se le proporcionó auxilio y fue trasladado a red-

bir atención médica al Hospital General del Estado, en donde era reportado como grave, hasta el cierre de la edición.



El hombre intentó impedir el desalojo prendiéndole fuego a la vivienda y encerrándose en el interior

ENTORNO INFORMATIVO

Localizan cuerpo calcinado

El occiso estaba en el interior de un pick up GMC que estaba en llamas y de quien se desconoce la identidad y cómo ocurrieron los hechos.

GERARDO LÓPEZ

El cuerpo calcinado de un hombre fue localizado en un vehículo que todavía estaba en llamas, en la carretera Hermosillo-Guaymas.

Fue alrededor de las 18:00 horas, cuando se alertó al Departamento de Bomberos para sofocar el fuego, a la altura del kilómetro 243 de la mencionada carretera federal.

Al lugar acudieron elementos de Bomberos para sofocar el fuego y al llegar encontraron un pick up, de la marca GMC con placas

VCI0472 de Sonora, el cual todavía estaba ardiendo.

Tras sofocar las llamas encontraron en la cabina los restos de una persona del sexo masculino, quien no ha sido identificado, quien se presume era el conductor del vehículo, ignorándose cómo ocurrieron los hechos.

De inmediato, los elementos de bomberos dieron aviso a la Fiscalía General de Justicia del Estado, por lo que al sitio acudieron elementos de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (AMIC), así como de la Policía Municipal y de

la necropsia correspondiente.

Además, se presentó personal del Servicio Médico Forense, quienes procedieron a levantar evidencias que lleven a esclarecer cómo ocurrieron los hechos.



En el interior del vehículo calcinado fue hallado el cuerpo del hombre no identificado

RADIO TAXIS CANAL 17

Impreso desde Calameo.com

Santoral de hoy

216-33-33 Y 6621-56-44-44